

Concluyó en Guatemala Campeonato Panamericano de Badminton



La Habana, 29 abr. (PL) El brasileño Igor Coelho se alzó hoy con el oro en el XII Campeonato Panamericano de bádminton, que tuvo como anfitriona a Guatemala desde el pasado 26 de abril.

Coelho, primero de América, se impuso 21-12 y 21-15 al canadiense Jason Anthony Ho-Shu en las finales celebradas este domingo en el gimnasio Teodoro Palacio Flores, de la capital guatemalteca.

Cuba y Guatemala lograron el bronce por intermedio de Osleni Guerrero y Kevin Cordon, quienes por segundo año consecutivo llegan a la final en este tipo de campeonato.

En declaraciones a Prensa Latina, Alexis Ramírez, comisionado del deporte en la Isla, manifestó que el principal objetivo era medir preparación y rendimiento, lo cual permitirá ajustar estrategias de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia.

La delegación antillana viajó con seis raquetistas, tres hombres y tres mujeres, en busca de mayor fogueo para el principal evento deportivo de este año, del 19 de julio al 3 de agosto próximo.

Canadá arrasó con la mayoría de las medallas en las modalidades individual femenina, doble y mixto en partidos celebrados entre compatriotas.

Michelle Li venció a Rachel Honderich 21-15, 21-16, en tanto Jason Anthony Ho-Shue y Nyl Yakura se impusieron contra los norteamericanos Phillip Chew y Ryan Chew en el doble masculino (21-17,21-17).

La cita guatemalteca otorga cinco mil puntos para el ranking mundial a los ganadores, así como para los Panamericanos de Lima, Perú, en 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161072-concluyo-en-guatemala-campeonato-panamericano-de-badminton>



Radio Habana Cuba